

Musikalische Früherziehung - Spielmusikgruppe

Meine Highlights im außerschulischen Praktikum:

- Mit der Spielmusikgruppe lernen die Kinder den ersten Schritt in der Welt der Musik zu setzen. Und zwar in dem sie wöchentlich in der Schulzeit gemeinsam zur Musik tanzen, den Rhythmus spüren und Melodien singen. Das erlernte Können zeigen die Kinder mehrere Male im Jahr bei Auftritten.
- Da ich Kinder unterschiedlichsten Alter in der Gruppe habe, ist es notwendig auf die Bedürfnisse jedes einzelnen einzugehen. Dies ist mir mit der Zeit auch immer besser gelungen. Hierbei war es wichtig, stark zu differenzieren, damit die Kleinen nicht überfordert sind und die „Großen“ sich nicht langweilen.
- Es war sehr schön mitanzusehen, wie die Kinder aufblühen beim Singen und Tanzen.
- Durch die Corona-Maßnahmen konnte die Spielmusikgruppe leider nicht wie gehabt weitergeführt werden. Hier bestand die Herausforderung zu den kleinen Kindern den Kontakt zu halten.
- Durch die wöchentliche Zusammenkunft und das Abhalten von gemeinsamen Feiern, wuchs das Gruppenzusammengehörigkeitsgefühl schnell und wir freuen uns alle darauf, im Herbst wieder mit der musikalischen Früherziehung zu starten.
- Ein Highlight war unsere gemeinsame Faschingsfeier, welche wir mit Musik, Kreativität, Spiel und Spaß genossen.

